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Thème : Les promesses de Dieu finissent toujours par s’accomplir  

Nombres 23 :19, 2 Corinthiens 1 :20, Galates 4 :7   

Orateur : Etienne RAMAZANI  

Une promesse est une bonne parole qui donne espoir d’un avenir meilleur et glorieux. Au fil du 
temps l’homme a altéré la nature des promesses en prenant des engagements qu’il ne peut pas 
assumer. Fort heureusement, Dieu n’est point un homme, Il réalise toujours ses promesses, même 
après une très longue période d’attente. En guise d’illustration, prenons la nativité de Jésus qui est 
une promesse qui s’est réalisé plus de sept cent ans après sa prédiction.   

3 grandes vérités à connaitre à propos des promesses de Dieu :   

ü Savoir ce que Dieu a promis ne suffit pas : nous savons tous que nous serons la tête et non  
la queue, que toute arme forgée contre nous sera nulle et sans effet, que nous connaitrons la 
réussite et la prospérité, …  mais est-ce que cela suffit pour voir toutes ces choses s’accomplir 
dans nos vies ? La réponse est certainement  NON! Mais pourquoi donc ?  

ü Les promesses de Dieu se réalisent avec ou sans la participation de l’homme : Jésus a 
promis qu’Il reviendra, quoique l’on fasse, Il revient bientôt, tandis qu’il y a de ces promesses 
dont la réalisation dépend entièrement du concours de l’homme. Elles attentent des fois la 
maturité spirituelle pour s’accomplir (Galates 4 :1). Si nous voulons télécharger les 
promesses de Dieu envers nous à une grande vitesse, nous devons premièrement travailler 
sur notre croissance spirituelle. Mais pourquoi Dieu fait-Il cela ? Jésus a dit : « Il n’y a 
personne qui puisse jeter des perles à un porc ». Aussi longtemps que l’on néglige la lecture 
de la Parole de Dieu, on retardera l’accomplissement de Ses promesses dans notre vie.   

ü Certaines promesses se doivent d’etre réclamées et conquises pour qu’elles se réalisent :  
attendre passivement est rarement une bonne idée. Nous sommes appelés à être des 
chrétiens qui cherchent à conquérir les promesses de l’Eternel dans nos vies, non seulement 
par la foi mais aussi par des actes de foi. Car au-delà d’être une ferme assurance, la foi est 
aussi une démonstration.   

Chère congrégation, il est possible de rater la réalisation d’une promesse de Dieu suite à la 
désobéissance et à l’incrédibilité (Hébreux 3 :18-19). En effet, Dieu parle, tantôt d’une manière, 
tantôt d’une autre. Sa Parole nous aidera à trouver les réponses à nos différentes requêtes. La prière 
va de pair avec la lecture de la Bible. Dieu reste fidèle à ses promesses, accrochons-nous à sa parole 
en y répondant par l’obéissance.   
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